



## Récit de la sortie du Dimanche 21 Avril

Ce Dimanche 21 Avril n'est pas un jour comme les autres. Il fait beau, ciel clair et relativement chaud contrairement aux journées précédentes et, dans ce rayonnement de couleurs et de senteurs véhiculées par un vent léger, qui voyons nous arriver pour rejoindre le groupe B ! Boul Mass. Et nous commençons alors à être angoissés car **un Boul Mass ne peut pas se contenter d'une allure modérée !!!** Aie les jambes seront lourdes après la sortie.

**Tout s'éclaire car c'est son anniversaire** et, comme la journée risque d'être mouvementée, il ne veut pas gaspiller toute son énergie le matin sur le vélo !! **mais qu'en est-il de la maîtrise de ses envies d'en découdre !!**

Alors que le Groupe A a quitté le Garo à 8h, après les congratulations envers BM, nous sommes une quinzaine à nous élancer vers Tréouargat puis Plourin, brélés et Plouarzel. Dès les premières bosses, les deux terreurs (BM et Jean-Paul (T.)) suivies par JL, s'en donnent à cœur joie, avec notamment la montée de Brélés à Plouarzel achevée à 31 Km/h vent de face. Bon DD dirait que ce n'est pas une côte !! au grand dam de ceux qui viennent de la gravir.

Jusqu'au Conquet ça roule vite mais à partir de Plougonvelin nous sommes ralentis par un fort vent de face. Deux groupes se forment, l'un emmené par BM et Jean-Paul (T. et K.), Denis et René, et un deuxième par Jean-Yves, Jean-Claude sur son VAE,. Dans ce deuxième groupe on trouve Bernard (Le.), Marc, François, Gérard (M.). Au rond-point de l'hôpital, BM, René et JL, prennent la côte de Kerastang tandis que les deux Jean-Pauls, et Denis s'attaquent à la pente de la carrière. René, le diesel bien chaud, et BM laissent parler la puissance et distancent JL. La côte du Curru voit ces deux zignes se tirer une royale bourre. Heureusement que je n'ai pas parié sur la capacité de BM à se modérer, j'aurai perdu... René étonne car il avale ses dernières côtes rapidement et sans fatigue.

Au Garo ou les groupes se retrouvent, c'est repos et grande convivialité ou nous laissons notre joie rayonner en célébrant les 53 printemps de notre ami BM et en levant notre verre à son amitié. Merci pour ce petit rosé pétillant et frais qui sonne avec ce temps, l'entrée dans le printemps.



A Jeudi Les amis

G Houlf